

DANKE ALLEN

die auf ihre ganz persönliche Art und auf vielfältige Weise Anteil genommen haben beim
Abschied von

Johann Ulrich Spichiger

Dr. Ing. agr. ETH

Unseren Dank richten wir auch an Frau Pfr. Regula Langenegger und Herr Georges Pulfer für ihre Offenheit bei der Gestaltung der Abdankung, sowie an das Team im Spital Horgen, das ihn zuletzt betreut hatte.

Mein Ehemann, unser Vater, Bruder und Schwager konnte am 31. März 2015 friedlich einschlafen. Wir sind dankbar, dass er auf diese Art von seinem Leiden erlöst wurde. Er wird dennoch immer bei uns bleiben.

In Liebe, deine Familie